



Santiago Creel y Ricardo Monreal alistan mesa de reconciliación a nivel nacional



El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, anunció un acuerdo con el senador de Morena, Ricardo Monreal, para establecer en México una mesa de diálogo y reconciliación, antes de que concluya el año.

"Hacer una convocatoria a nivel nacional, establecer mesas y comenzar el dialogo y reconciliación para poder comenzar un proceso autentico", Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Esta mesa, puntualizó, se replicará en los 32 estados del país para escuchar a todas las voces, porque la política es diálogo, y "yo lo que deseo es fomentar que todos podamos vivir en democracia".

Hasta el momento no se ha mencionado las fechas y lugares para comenzar dichas mesas de reconciliación, además de conocer si todos los partidos va a participar, o si hay invitados especiales.

<https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-monreal-alistan-mesa-reconciliacion-nivel-nacional-507619>